



GO-GO-GO CLARISSE !

Chère Clarisse,

Tu vas traverser des océans et vivre les 50èmes hurlants. Tu vas vivre une déferlante d'émotions fortes. Tu vas probablement beaucoup réfléchir, agir, puiser dans tes ressources... pour enfin espérer y arriver en conservant ce cap qui est le tien.

Finalement, nos parcours ont beaucoup de similitudes ! Des longs moments de solitude, de la tristesse, de l'incompréhension mais aussi beaucoup de joie et d'amour... au gré des annonces et des étapes à traverser. Beaucoup de technique aussi, mais d'un autre registre.

Nous aussi, avec des rames, nous traversons les couloirs des hôpitaux pour un voyage dont on ne connaît jamais ni la durée ni la fin. Nous apprenons à vivre le moment présent et ton aventure va nous ouvrir une grande porte d'air frais. Elle va nous projeter dans ton sillage, nous tenir en haleine, espérer avec toi.

Emporte-nous avec toi sur ton "Super-bateau-héros-des-océans".

Nous n'attendons pas mieux pour nous projeter dans le moment présent, qui nous protège et nous ramène à l'essentiel.

Merci pour ton soutien, car des rêveurs il y en a beaucoup, des aventuriers aussi, mais les princesses des océans, elles, se font plus rares. Nous sommes fiers de t'avoir comme marraine.

Merci pour ton dynamisme, ton enthousiasme, ta simplicité et tout ce que ta personne et ton défi nous permettent de transmettre aux enfants.

" Malade ou guéri, ensemble pour soigner la Vie ! "



Signé l'association « MATELOTS DE LA VIE »

aux côtés de 40 services pédiatriques des hôpitaux de France depuis plus de 12 ans.